

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SALEN DE CORTE. Londres, marzo 28 (AP). Clara y Carlo Calvi, viuda e hijo respectivamente del banquero italiano Roberto Calvi, salen de la Alta Corte donde presentaron un pedido para que se investigue nuevamente la muerte de Calvi. El banquero, titular del Banco Ambrosiano, fue encontrado ahorcado debajo del Puente Blackfriars de Londres en junio pasado. La primera investigación estableció que se suicidó.

Falla negociación para liberar a geólogo E.U.

Bogotá, marzo 28 (UPI). Con un virtual fracaso habrían terminado las conversaciones entre la Texas Petroleum Company y miembros de la Organización Revolucionaria del Pueblo que tienen en su poder al geólogo estadounidense Kenneth Bishop, condenado a muerte por los secuestradores.

El plazo para liberar con vida o asesinar a Bishop, vence mañana, pero un virtual desacuerdo entre las dos partes habría llevado al fracaso los contactos

que se estaban realizando, señaló una fuente de la Texaco.

Los ejecutivos de la Texaco en Colombia habrían tratado de persuadir a los miembros de la ORP para que dejaran en libertad a Bishop, gerente de Operaciones de esa compañía petrolera, quien lleva 27 años prestando sus servicios en esa empresa norteamericana, agregó la fuente.

"No hay ninguna nego-

— Pasa a la página 47 —

Narra cautiverio niño plagiado en Venezuela

Saginaw, Estados Unidos, marzo 28 (UPI). Un niño de 11 años dijo hoy a un diario de Michigan que huyó de sus secuestradores cortando sus cadenas con un par de alicates y huyendo de su escondite en las montañas de Venezuela.

Alex L. Pellizzari, hijo de una aviadora de Michigan, y de un piloto venezolano, fue hallado ayer sano y salvo en la parte sur de San Cristóbal, una ciudad de 400 mil habitantes a unos 770 kilómetros al sudeste de Caracas.

El niño fue capturado por cuatro hombres armados con ametralladoras el 21 de febrero mientras iba a su escuela en San Cristóbal.

Hablando por teléfono con el diario "Saginaw News" desde su casa en San Cristóbal, Alex dijo que pasó 34 días cautivo en "una vieja carpa en las montañas".

"Me encadenaron" dijo Alex, "pero dejaron un par de alicates en la carpa, así

— Pasa a la página 36 —

Argentina paralizada por huelga de 24 Hrs.

Buenos Aires, marzo 28 (Latin-Reuters). (Por Robert Powell). Una huelga de 24 horas declarada por el Movimiento Sindical argentino paralizó hoy virtualmente a todo el país, con un promedio de ausentismo del 85 por ciento, según cifras del Ministerio del Interior.

El transporte público no funcionó, casi todos los comercios permanecieron cerrados y sólo un pequeño porcentaje de gente se presentó a trabajar en las fábricas, bancos y oficinas

gubernamentales.

El paro fue convocado por el ala moderada y dura de la Confederación General del Trabajo (CGT) en demanda de mejoras salariales y en protesta contra la política económica del gobierno militar.

Las autoridades intentaron evitar la huelga anunciando el viernes un aumento de sueldos del 12 por ciento, y ayer la declararon ilegal.

— Pasa a la página 11 —

Reagan ofrecerá a Rusia solución sobre misiles

Bruselas, marzo 28 (Latin-Reuters) (Por Charles Lam-belin). El presidente Ronald Reagan ofrecerá esta semana a Moscú una solución provisoria para limitar los misiles nucleares de mediano alcance en Europa, pero la propuesta no contendrá cifras específicas, dijeron hoy fuentes bien informadas de la OTAN.

En una carta confidencial a los jefes de gobierno de la OTAN, Reagan dijo que esta vez prefería no consignar cifras a fin de evitar una respuesta preventiva soviética durante el próximo receso e las conversaciones de Ginebra sobre control de armamentos.

Reagan dijo que consideraba su planeada propuesta como un paso provisorio hacia la eliminación total de los misiles de mediano alcance, la así llamada Opción Cero, planteada por los Estados Unidos y rechazada por

la Unión Soviética, dijeron las fuentes.

Se presenta hoy

La nueva propuesta estadounidense debe ser presentada mañana por Paul Nitze, principal negociador estadounidense, antes de que la actual rueda de negociaciones sobre misiles nucleares con base en tierra y de mediano alcance pase a receso por la Pascua, agregar las fuentes.

Nitze también propondría a su contraparte soviética abreviar el período de receso y reanudar las conversa-

— Pasa a la página 42 —

Tropas nicaragüenses penetran a Honduras

Jacaleapa, Honduras, marzo 28 (Latin-Reuters). (Por Digby Solomon). Patrullas de soldados nicaragüenses cruzaron la frontera de Honduras este fin de semana, abriendo fuego contra una patrulla de este país, secuestrando una anciana y llevándose 10 vacas, dijeron funcionarios militares.

Oficiales del ejército hondureño acantonados en la ciudad fronteriza de Guasaule, a unos 150 kilómetros al sur de la capital, Tegucigalpa, y a tres kilómetros de Nicaragua, dijeron a dos periodistas que los soldados nicaragüenses dispararon sus ametralladoras el domingo contra una patrulla de Honduras integrada por 10 efectivos.

Según los oficiales, nadie

resultó herido en el bando hondureño.

Los oficiales hondureños indicaron asimismo que campesinos cerca de Guasaule acusaron a los nicaragüenses de haberse robado 10 vacas y secuestrado una anciana la cual lavaba sus ropas en un río.

Los enfrentamientos entre ambos países se han incrementado desde que el gobierno de Nicaragua acusó la semana anterior a Honduras de respaldar a exiliados derechistas en su invasión a territorio nicaragüense.

Réplica hondureña

Honduras replicó acusando a Nicaragua de incursiones similares la se-

— Pasa a la página 49 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPRAN DIVISAS. París, marzo 28 (AP). Compradores de moneda extranjera hacen cola frente a una casa de cambios del centro de París, para adquirir divisas por un máximo de cinco mil francos por persona. Desde mañana, según las medidas de austeridad recientemente adoptadas por el gobierno, solamente se permitirá comprar monedas extranjeras por valor de un mil francos por persona y por año.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BAILAN. Sidney, Australia, marzo 28 (AP). El Príncipe Carlos y la Princesa Diana, bailan en una reunión de gala en su honor, en el Hotel Wentworth de esta ciudad.

Incertidumbre en Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 28 (AP). La Bolsa de Nueva York experimentó hoy su segunda baja consecutiva con incertidumbre sobre el panorama de las tasas de interés, en una jornada de acciones moderadas.

Las tasas de interés en los mercados crediticios han subido últimamente en medio de las preocupaciones por el rápido crecimiento en el suministro nacional de dinero.

El Comité del Mercado Abierto de la Reserva Federal se reúne esta semana para fijar las políticas crediticias del Banco Central. Henry Kaufman, economista de Salomón Brothers, dijo ayer que el

Diversa oposición contra sandinistas

Washington, marzo 28 (UPI). El Departamento de Estado dijo hoy que la oposición al régimen izquierdista de Nicaragua es "diversa, nacionalista e independiente", pero rehusó comentar informes periodísticos de que Estados Unidos estaría ayudando a los antisandinistas.

Un vocero del Departamento de Estado calificó asimismo como "una afirmación absolutamente ridícula" la denuncia de Granada de que Estados Unidos estaría planeando invadir la pequeña isla caribeña gobernada por un régimen izquierdista.

El vocero Alan Romberg, preguntado sobre informes de participación de Estados Unidos en una supuesta invasión a Nicaragua desde Honduras, respondió: "No contestamos preguntas sobre nuestras actividades encubiertas".

En otro momento de la rueda de prensa cotidiana, un reportero preguntó por qué Estados Unidos está dispuesto a comentar la intervención de Nicaragua en El Salvador pero no las denuncias nicaragüenses de intervención norteamericana en América Central. Romberg res-

— Pasa a la página 36 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPITAL PARALIZADA. Buenos Aires, marzo 28 (AP). Vista exterior de la estación de retiro de esta capital y calles adyacentes, virtualmente vacía y paralizada por el paro

general de 24 horas que se efectúa hoy. El paro ha sido cumplido en un 90 por ciento de la industria y el comercio del país.